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平成２９年度 議会事務局 経営計画書

職・氏名 経 営 方 針 経 営 資 源

議会事務局長

入江 章雅

●使命

議会事務局の使命は、二元代表制の一つである議会の庶務事務や議長

及び議員の職務を支援することです。このため、議会、議員の政策立案

機能及び監視機能の強化、さらには議会の活性化や効率的な議会運営が

図られるよう支援するとともに、市民に身近で開かれた議会を目指しま

す。

●基本方針

① 議事機関としての議会の機能が適切に果たされるよう、議長や議

員の活動を支援していきます。

② 事務局職員の専門性を高め、議会からの要請などに的確に対応で

きる体制づくりに努めます。

③ ホームページや議会だより、議会ネット配信システム等により、

議会活動情報等を積極的に公開し、「市民に開かれた議会」を推進

します。

所 管 課 議会事務局

人 員
正職員 臨時職員 合計

４人 １人 ５人

一般会計 １９１，５６３ 千円

特別会計 千円

計 １９１，５６３ 千円

（うち人件費） （ ３５，６０５ 千円）

重点項目 内容 成果目標 9月末の進捗状況 1月末の進捗状況 3月末の達成状況

1

効率的な議会運

営、議会活動の支

援

情報の収集や調査立案機能の一層

の充実を図り、議会運営、議会活

動を支援します。

適切な情報提供を適時に行

えるよう、調査情報、政策、

法務部門を充実強化します。

また、市民図書館と連携して

議員が必要とする図書を提

供するとともに議会図書室

の充実に努めます。

議会定例会、臨時議

会、各常任委員会、

特別委員会等が開催

され、議会運営の支

援業務を行いまし

た。随時必要な情報

を議員に提供しまし

た。

議会定例会、各常任

委員会が開催され、

議会運営の支援業務

を行いました。

各委員会の行政視察

の実施に際して、必

要な情報提供を行い

ました。

議員への情報提供や

政策・法務部門の充

実に努め、おおむね

順調に定例会、常任

委員会等の運営がで

きました。
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重点項目 内容 成果目標 9月末の進捗状況 1月末の進捗状況 3月末の達成状況

2

議会活動の紹介 議会だより発行や議会報告会開催

の支援を行うとともに、議会ホー

ムページを適時更新します。

議会だより（年4回、市内全

世帯配布）発行を補助すると

ともに議会報告会の開催の

支援を行います。

また、議会ホームページを適

時更新します。

議会だよりは、５月

号と８月号を発行

し、現在１２月号の

編集作業中です。

議会報告会は、選挙

があったため、時期

を変えて、２月開催

を計画しています。

議会だより２月号の

発行を完了しまし

た。

２月３，４日の議会

報告会の準備も完了

しました。

議会報告会の開催（3

会場）や議会だより

の発行（年 4回）を

補助しました。

議会のホームページ

を随時更新し、議会

活動のより新しい情

報を提供するように

努めました。

3

市民に身近な開か

れた議会

議会ネット配信システム（ライブ

中継及び録画配信）へのアクセス

や議会傍聴への呼びかけを積極的

に行い、市民に身近な議会を目指

します。

スムーズなインターネット

配信（ライブ中継及び録画配

信）を行います。

また、議会傍聴者への適切な

対応をすることで傍聴者増

へ繋げます。

定例会のインターネ

ット中継について

は、概ね順調に配信

することができまし

た。

６月、９月の議会本

会議の傍聴者数は

72人でした。

定例会のインターネ

ット中継について

は、機器の不具合も

なく順調に配信する

ことができました。

11月議会は29人の傍

聴者がありました。

2月議会は68人の傍

聴者があり、平成 29

年度中に 169 人の傍

聴者がありました。

議会のインターネッ

ト配信の年間アクセ

ス数は、ライブ中継

5,340 件、録画 8,259

件でした。

4

局員の育成･体制

強化

各種職員研修会や先進地視察研修

をとおして局員の能力向上を図る

市や研修センターが行う職

員研修、市町村アカデミー研

修、あるいは議長会主催の議

事研修会等に積極的に参加

します。

７月の市議会事務局

職員研修、８月の市

議会議長会研修（赤

磐市）議員共済研修

（鳥取市）にそれぞ

れ職員が参加し、能

力向上に努めまし

た。

県内外の職員研修会

に職員が参加し、議

会事務局員としての

能力向上に努めまし

た。

年間を通して職員研

修会等に参加し、議

会運営のスキルアッ

プを図ることができ

ました。


